

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Port-Gentil : accueil délirant pour Clotaire Oligui Nguema

LE président de la Transition est arrivé dans la capitale économique, hier en milieu de journée, accompagné de son épouse Zita et de certains membres du gouvernement. Plusieurs temps forts ont marqué cette visite.

RAD & CNE
Port-Gentil/Gabon

LES Portgentillais, sans contrepartie, se sont spontanément rendus hier à l'aéroport local pour accueillir, loin du folklore habituel, le président de la République, Brice Clotaire Oligui Nguema. Le président du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) foulait pour la première fois le sol de la capitale économique depuis le "coup de libération" du 30 août dernier. Une belle communion entre lui et les populations du cru massées le long du circuit rapidement établi. À défaut de le toucher, nombreux tenaient à partager cet instant, voir de leurs propres yeux «celui qui fait bouger le pays», crève l'écran par ses multiples actions tendant à améliorer le quotidien de ses compatriotes. Au terme d'un mémorable bain de foule, le général Brice Clotaire Oligui Nguema s'est rendu au lycée Joseph-Ambouroué-Avaro (LJAA) qu'il connaît bien pour y avoir fait ses études secondaires. Ici, les élèves de l'ensemble des établissements secondaires de

Une belle communion entre lui et les populations du cru massées le long du circuit rapidement établi. À défaut de le toucher, nombreux tenaient à partager cet instant, voir de leurs propres yeux «celui qui fait bouger le pays», crève l'écran par ses multiples actions tendant à améliorer le quotidien de ses compatriotes.



Port-Gentil ont eux également réservé un accueil des plus chaleureux au président de la Transition et sa délégation composée des membres du gouvernement, des autorités administratives provinciales et des forces vives de la province. Comme il l'a déjà fait dans plusieurs établissements secondaires de Libreville, le président de la République a assisté au cérémonial de descente des couleurs. Puis, il a visité l'internat du lycée en cours de réhabilitation. Une présentation des maquettes des six établissements à construire dans le cadre du PISE dans la province de l'Ogooué-Maritime a ensuite été dévoilée au président par Luc Ngaba, coordinateur du projet PISE au Gabon.

S'en est suivie la remise officielle de 216 ordinateurs et des consommables aux chefs d'établissements publics de Port-Gentil. Un important lot de médicaments a également été mis à disposition de leurs infirmeries respectives. Une animation culturelle a mis un terme au passage du président et sa délégation au LJAA. Avant de rallier la cité de l'or noir, le numéro un gabonais a procédé à la coupure du ruban symbolisant la mise en service officielle d'une centrale de gaz butane. Située à Batanga, à 70 km au sud de la capitale économique, la nouvelle usine, apprend-on, atteindra 15 000 tonnes par an. L'activité gazière génère 200 emplois directs et indirects.

